
臺灣國立台南藝術大學校友會第一屆第七次理監事會會議紀錄	 

一、時	 	 	 	 間：101 年 3 月 25 日 11：30	 

二、地	 	 	 	 點：國立台南藝術大學圖書資訊大樓遠距教室	 

三、出席人員：劉木燕、張世昌、林佩娟、何欣蓮、潘昌雨、洪嫆絢、

曾信傑、王邦珍、陳德安、邵湘凱、吳天恩、周倍甲、

陳虹因、邱省瑜。	 

四、缺席人員：無	 

五、請假人員：紀珍安、蔡依倫、許育寧、魏子彬、徐婉婷、溫依婷、

李家豪、林偉斌、余姿瑩、莊嘉惠。	 

六、列席人員：	 

	 	 	 	 李肇修校長	 

	 	 	 	 劉婉珍主任秘書	 

	 	 	 	 藝術展演處黃心蓉主任、劉德鴻秘書	 

七、主席：劉木燕。	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 紀錄：邱省瑜。	 

八、主席致詞：	 

	 	 	 	 	 	 	 	 各位理監事平日都非常忙碌，所以特別利用會員大會結束後

的這段時間，召開理監事會，希望大家集思廣益，促進會務的發

展。	 

九、來賓致詞：	 

	 	 	 	 李校長肇修：	 

	 	 	 	 	 	 	 	 我們校友會成立雖僅兩年，但在各位理監事的努力之下，已

上軌道，各位若對學校有些建言，可以利用這個時間，提出做為

參考。	 

十、會務報告：周倍甲秘書長	 

	 	 	 	 （一）101 年 3 月 3 日本校音樂係紀珍安老師，也是本會常務理

事，在台南市立化中心舉行音樂會，劉理事長、周秘書長

和何欣蓮理事均到場聆聽。	 

	 	 	 	 （二）101 年 3 月 8 日劉理事長、周秘書長在本校劉德鳴秘書的

陪同下，拜訪藝術展演處的黃心蓉主任和李校長，商討會

務推展的方向和提供獎學金事宜，並聆聽李校長對校務推



展的前瞻性構思。	 

	 	 	 	 （三）101 年 3 月 12 日本校劉德鴻秘書前往高雄應用科技大學，

洽談兩校校友會締結姊妹會事宜，希望促進兩校校友會的

聯誼，並提供必要的協助。	 

十一、意見交換	 

	 	 	 	 	 	 （一）劉德鴻秘書：	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 有關與高雄應用科技大學校友會聯誼事宜，已達成共識，

至於締結姊妹會相關的細節，我們兩會找時間再洽談。	 

	 	 	 	 	 	 （二）周倍甲秘書長：	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 本人擔任秘書長以來，一直兢兢業業，希望把會務辦好，

但仍覺得還有很多需要改進的地方，將來我們能找更多

熱心的校友加入校友會的行列，在聘顧問方面雖有些人

情壓力，但我們也希望大家能克服，共同為我們會務努

力。	 

十二、散會	 

	 


